

Kit réseaux sociaux : campagne Vote à 16 ans

Une campagne pour ouvrir le droit de vote à 16 ans pour les municipales 2026 : parce que les jeunes ont une voix !

En tant que collectivités engagées pour le bien-être et les droits de l'enfant, vous êtes des acteurs clés pour faire entendre la voix des jeunes. Durant le mois d'avril, nous souhaitons réaffirmer collectivement l'importance d'inclure les jeunes dans la vie politique locale et rappeler que leur droit d'être entendus et de voir leurs opinions prises en compte s'inscrit dans la Convention Internationale des Droits de l'Enfant.

Participez activement à ce plaidoyer essentiel pour une modification législative de l'article L. 2 du code électoral, ouvrant ainsi le droit de vote aux jeunes de 16 ans pour les élections municipales.

L'UNICEF France rappelle que la participation des mineurs aux décisions qui les concernent est un droit fondamental et souhaite mettre fin aux idées reçues sur leur participation politique.

Aujourd'hui, il est temps de reconnaître que les jeunes de 16 ans et 17 ans en France ont le droit et la capacité de participer à la vie politique locale et de choisir leurs représentants municipaux, à l'image de ce qui se fait déjà dans des pays voisins comme l'Autriche ou l'Allemagne.

Trop souvent considérés comme immatures ou incomptents, les jeunes sont pourtant des citoyens à part entière, directement concernés par les décisions qui impactent leur quotidien.

Ensemble, faisons résonner la voix des jeunes dans les décisions démocratiques, afin qu'ils puissent exprimer leurs opinions et défendre leurs droits.

En tant que Ville Amie des Enfants, soutenez activement cette campagne et devenez un moteur de ce changement essentiel pour une démocratie plus inclusive et représentative de toutes les générations !

Rejoignez-nous sur les réseaux sociaux !

Les hashtags à utiliser	Les comptes à mentionner
<ul style="list-style-type: none">▪ #VoteA16Ans▪ #Municipales2026▪ #PourChaqueEnfant▪ #Démocratie	<ul style="list-style-type: none">▪ LinkedIn : @UNICEF France▪ Facebook : @UNICEF.France

Les ressources en lignes

- [Article sur unicef.fr sur le vote à 16 ans](#), comprenant le positionnement de l'UNICEF et ses recommandations
- Page froide sur la participation des enfants et des jeunes en France : [La participation des enfants et des jeunes en France - UNICEF](#)
- Page froide sur le droit à la participation : [Le droit à la participation des enfants dans le monde - UNICEF](#)
- Article Ville Amie des Enfants sur le Vote à 16 ans aux municipales 2026 : [Vote à 16 ans aux élections municipales - Ville Amie](#)
- Article sur myUNICEF.fr pour parler de ce sujet avec les jeunes : [Le vote à 16 ans, c'est pour quand ? Et pourquoi c'est important ? - MyUnicef](#)
- Site Vote à 16 ans : [Accueil](#)

Des posts clé en main pour promouvoir cette campagne.

Merci pour votre mobilisation à nos côtés !

	Facebook	LinkedIn
<p>Tribune VAE https://www.unicef.fr/article/vote-a-16-ans-aux-elections-municipales-parce-que-les-jeunes-ont-une-voix/?_gl=1*13lxxn7*_gcl_au*MTM1NDQyMTUxMy4xNzQ0MDM3MDk5&_ga=2.183113638.1099506094.1745397950-1101184107.1720019783</p>	<p>📢 Vote à 16 ans aux municipales : donnons une voix aux jeunes !</p> <p>En tant que Ville Amie des Enfants, nous nous engageons aux côtés de l'@UNICEF France et ses partenaires pour défendre l'abaissement de la majorité électorale à 16 ans aux élections municipales. Il est temps de renforcer la place de la jeunesse dans notre démocratie.</p> <p>Cette mesure stimulera l'intérêt des jeunes pour le débat public et rendra plus effectif leur droit d'être entendus. Les jeunes générations s'engagent déjà activement, et il est crucial de leur offrir l'opportunité de participer aux décisions qui façonneront leur avenir.</p> <p>Faisons de l'enfance et de la jeunesse notre priorité.</p> <p>Parce que les jeunes ont une voix !</p>	<p>📢 Vote à 16 ans aux municipales : donnons une voix aux jeunes !</p> <p>En tant que Ville Amie des Enfants, nous nous engageons aux côtés de l'@UNICEF France et ses partenaires pour défendre l'abaissement de la majorité électorale à 16 ans aux élections municipales. Il est temps de renforcer la place de la jeunesse dans notre #démocratie !</p> <p>Face à la défiance politique et à l'abstention, cette initiative a prouvé son efficacité dans d'autres pays. En Autriche, l'intérêt politique des 16-17 ans a fortement augmenté après l'abaissement de la majorité électorale.</p> <p>Cette mesure stimulera l'intérêt des jeunes pour le débat public et rendra plus effectif leur droit d'être entendus, garanti par la #CIDE. Les jeunes générations s'engagent déjà activement, et il est crucial de leur offrir l'opportunité de participer aux décisions qui façonneront leur avenir.</p> <p>Faisons de l'enfance et de la jeunesse notre priorité. Engageons-nous pour une démocratie plus inclusive.</p> <p>Parce que les jeunes ont une voix ! #PourChaqueEnfant #VoteA16Ans #UNICEF</p>
Tribune VAE	Parce que les jeunes ont une voix !	Parce que les jeunes ont une voix !

<p>Post personnel Maire</p> <p>https://www.unicef.fr/article/vote-a-16-ans-aux-elections-municipales-parce-que-les-jeunes-ont-une-voix/?_gl=1*13lxxn7*gcl_au*MTM1NDQyMTUxMy4xNzQ0MDM3MDk5&_ga=2.183113638.1099506094.1745397950-1101184107.1720019783</p>	<p>Abaïsser l'âge du vote à 16 ans aux municipales c'est possible. Je m'engage aux côtés de l'UNICEF et ses partenaires et défend l'abaïssement de la majorité électorale à 16 ans dès les prochaines élections municipales en 2026.</p> <p>Il est temps de renforcer la place de la jeunesse dans notre démocratie. Les jeunes générations s'engagent déjà activement, et il est crucial de leur offrir l'opportunité de participer aux décisions qui façonnent leur quotidien et leur avenir.</p> <p>Faisons de l'enfance et de la jeunesse une véritable priorité de notre action politique. Parce que les jeunes ont une voix, et il est de notre responsabilité de leur donner les moyens de l'exprimer pleinement !</p>	<p>Abaïsser l'âge du vote à 16 ans aux municipales c'est possible. Je m'engage aux côtés de l'UNICEF et ses partenaires et défend l'abaïssement de la majorité électorale à 16 ans dès les prochaines élections municipales en 2026.</p> <p> Il est temps de renforcer la place de la jeunesse dans notre démocratie. Les jeunes générations s'engagent déjà activement, et il est crucial de leur offrir l'opportunité de participer aux décisions qui façonnent leur quotidien et leur avenir.</p> <p>En abaïssant l'âge du droit de vote à 16 ans aux élections municipales, nous stimulerons l'intérêt des jeunes pour le débat public et renforcerons leur droit d'être entendus. Cette mesure a déjà prouvé son efficacité dans d'autres pays, augmentant l'intérêt politique et la participation des jeunes aux différents scrutins.</p> <p> Faisons de l'enfance et de la jeunesse une véritable priorité de notre action politique. Parce que les jeunes ont une voix, et il est de notre responsabilité de leur donner les moyens de l'exprimer pleinement !</p>
<p>Vidéo Vote à 16 ans (je choisis celle que je veux partager)</p> <p>https://youtube.com/shorts/pVRZOrDNqSo?feature=share</p> <p>https://youtube.com/shorts/zxpmbm_73bw0?feature=share</p>	<p>Voter dès l'âge de 16 ans, c'est déjà possible dans 15 pays, mais pas en France.</p> <p> Des jeunes, de France et d'ailleurs, ainsi que des élus locaux, nous donnent leur avis sur le droit de vote à 16 ans aux élections municipales.</p>	<p>Voter dès l'âge de 16 ans est déjà une réalité dans 15 pays, mais pas encore en France. En tant que Ville Amie des Enfants, nous croyons fermement qu'il est temps de changer cela.</p> <p> Des jeunes, de France et d'ailleurs, ainsi que des élus locaux, partagent leurs avis sur l'importance du droit de vote à 16 ans aux élections municipales.</p>

<p>https://youtube.com/shorts/sAqmRnV55As?feature=share</p>	<p>En tant que Ville Amie des Enfants, nous soutenons cette cause aux côtés de l'UNICEF, parce que les jeunes ont une voix ! </p>	<p>Leur engagement et leurs perspectives nous rappellent que les jeunes ont une voix puissante et méritent d'être entendus.</p> <p>L'@UNICEF France et ses partenaires soutiennent cette cause, et nous sommes fiers de nous joindre à eux. En abaissant l'âge du droit de vote à 16 ans, nous stimulerons l'intérêt des jeunes pour le débat public et renforcerons leur droit d'être entendus. Cette mesure a déjà prouvé son efficacité dans d'autres pays, augmentant l'intérêt politique et la participation des jeunes aux différents scrutins.</p> <p>Il est crucial de donner aux jeunes générations l'opportunité de participer aux décisions qui façonneront leur avenir. Ensemble, faisons de l'enfance et de la jeunesse notre priorité et engageons-nous pour une démocratie plus inclusive et respectueuse des droits de l'enfant.</p> <p>Parce que les jeunes ont une voix ! #PourChaqueEnfant #VoteA16ans #Municipales2026</p>
--	--	--